

Les Canadiens de l'Atlantique sont généralement le plus portés à souhaiter un resserrement des liens du Canada avec les États-Unis en matière de politique commerciale (55 %), de politique de défense (66 %) et de politique étrangère (44 %). De leur côté, les Québécois sont le moins portés à favoriser un tel rapprochement au regard de la politique de défense (44 %) et de la politique étrangère (26 %), leur opinion concernant la politique commerciale n'étant par ailleurs pas distincte de celle des autres Canadiens.

Les hommes (49 %) ont davantage tendance que les femmes (39 %) à être en faveur de liens commerciaux plus étroits entre le Canada et les États-Unis. Les hommes (60 %) sont également plus portés que les femmes (49 %) à souhaiter que les deux pays collaborent plus étroitement sur le plan militaire. En ce qui concerne la politique étrangère, cependant, hommes et femmes ont sensiblement la même opinion.

Si les Canadiens qui privilégient une collaboration plus étroite avec les États-Unis en matière de politique étrangère sont également susceptibles d'être en faveur d'une collaboration plus étroite entre les deux pays sur le plan de la politique de défense (78 %), ceux qui souhaitent voir le Canada conserver une plus grande indépendance en matière de politique étrangère ont des opinions partagées sur le plan de la défense, 45 % favorisant une collaboration plus étroite, et 48 %, une plus grande indépendance.

**Tableau 7**  
**Coordination des politiques avec les États-Unis :**  
**Attitude face à la politique de défense selon l'attitude face à la politique étrangère**

<u>Politique étrangère</u>	<i>Politique de défense</i>		
	<u>Collaborer étroitement</u> %	<u>Ne rien changer</u> %	<u>Être plus indépendant</u> %
Collaborer plus étroitement	78	3	18
Ne rien changer	28	54	18
Être plus indépendant	45	5	48